

Albumol

B

Sanⁿder

sube a la otra parte de la
Administración de algunas
entidades a favor de una

gran cantidad han sido visto en la
colección de los socios. Varios fotografías
de la vida pública y privada
de las familias,memorables en la historia de la
Villa, y que han servido para
el establecimiento de la
colección. Se han
presentado de los órdenes de administración
y de la otra parte de la
administración.

—2—

Yo el suscripto Suo del Ayuntamiento Constitucional
de esta Villa de Albuñol

Certifico: Que segun consta de las Diligencias originales
practicadas para la celebridad de la Publicacion de la Constitu-
cion Politica de la Monarquia Espanola, y custodiadas en el
Archivo de esta Villa, se verificó tho. acto en el dia catorce del
presente mes de la ~~Abril~~, con toda la solemnidad y magnificencia q.
exige tan augusta ceremonia. Habiendo recibido la Justicia
de esta Villa en el dia cinco del actual, Orden del S^r. Dⁿ Pasqual
Quiles y Talon Juez Politico en comision de esta Provincia para
la celebracion de la presente Solemnidad, se acordó por Ma. Justicia
y el S^r. Juez de primera instancia del Partido el L^d Dⁿ Rafa-
el de Borja señalar los dias trece, catorce, y quince del
presente para ouparlos en la Publicacion y Juramento, y demás
manifestaciones de alegría que debian solemnizar esos actos; y
efectivamente á las doce del dia trece, los repiques de Campanas,
salvas de fusileria y Musicas Marciales, anuncianon el ~~de~~ nuestra
libertad e independencia. En la tarde del catorce, reunida la Justi-
cicia, Clero y Pueblo en las Casas Consistoriales de esta Villa, se
formó una procesion pintosa en que el S^r. Juez referido llevava en
sus manos la Constitucion Politica, y paseando las Calles prin-
cipales que al intento estaban adornadas con el mayor gusto,
se regresó á la Plaza publica en que se havia construido un
magnifico Tablado, y colocado en él bajo de Doré el retrato de

mismo augusto Monarca el Señor D^r. Fernando septimo, desde el qual, despues de llamada la atencion de todos los circunstantes, se leyó por el suscripto S^r. la Constitucion Politica de la Monarquia Espanola. Despues de concluida su lectura, se repitieron los vivas y las aclamaciones á la Religion, nuestro augusto Monarca, y Supremo Gobierno de la Nación, y los repiques de Campanas, salvas de fusilaria, y musica exitaron los animos de todos los circunstantes con el mayor contraste de alegría. Aceleróse seguidamente se verificó la augusta ceremonia del juramento en la Iglesia Parroq^{ta}, con todo el aparato y dignidad debida, repitiéronse la lectura de la Constitucion, á que se siguió una eloquente oracion que pronuncio el D^r. D^r. Leovigildo de la Oliva, cantandose el Te Deum en acción de gracias por un beneficio tan singular. Un immenso Pueblo que era espectador de estos tan nobles actos, manifestaba las mayores demostraciones de alegría, y como arrebatado de un Santo entusiasmo á gozar de unos espectáculos tan agradables, y que jamás havian visto sus ojos. Una iluminación general las tres noches, vistosos fuegos artificiales, Mascaras, Bailes publicos, y banquetes sumptuosos, hicieron ésta festividad la mas memorable en la Historia de los sucesos de ésta Villa, y sus habitantes jamás havian gozado del publico y la noble satisfaccion que les ha causado tan distinguido suceso. Y para que conste y en cumplimiento de las Ordenes del Supremo Gobierno y de M^r. Señor Fuerza Politico, se pone el presente en este papel comun por no haber en la actualidad de

Competente, que firma igualm.^{te} el S^r. Alcalde constitucional
en Albúñol dia diez y mebre de Noviembre de mil ocho-
cientos y doce =

José González

Fran^co Carmona

20